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У этих людей особый, добрый дУшевный настрой  стр. 4

У вас есть новость? Вы обладаете 
интересной информацией и желаете 
ею поделиться? Хотите задать 
волнующий вас вопрос? Намерены 
предложить актуальную тему?  
Звоните 2-22-73, 8-905-679-66-27 
Пишите sheb-kras@yandex.ru

На газету  «Красное знамя» можно подписаться в январе и получать её  с февраля.
 Стоимость подписки на 5 месяцев  - 724 рубля 85 копеек.  По льготе - 640 рублей 90 копеек

Для тех, кто  будет получать газету в редакции, подписка  300 рублей. 
Подписаться можно в отделениях связи, у почтальонов,  в редакции нашей газеты. 

Также это можно сделать на сайте онлайн-подписки Почты России  https://podpiska.pochta.ru

 Новости zзНай НашиХ! z

Знакомьтесь, совсем ещё юный че-
ловек на фото - Саша Филатов. В го-
родской школе №3 его знают как 
способного, активного и вниматель-
ного ученика, любознательного и це-
леустремлённого парня.

- Его знаний и энергии хватает на 
многое. Быть одним из наиболее актив-
ных учеников  на уроках, не прекращать 
учиться и самосовершенствоваться за 
пределами школьного порога. Начиная 
с первого класса, Саша принял участие  
более чем в тридцати различных муни-
ципальных, региональных, всероссийс-
ких конкурсах и научных конференци-
ях, где двадцать семь раз становился по-
бедителем или призёром, - рассказыва-
ют его учителя.    

Он регулярно принимает участие в 
онлайн-олимпиадах на платформах «Ян-
декс.Учебник», «Учи.ру», во Всероссийс-
кой образовательной акции «Урок.циф-
ры». Постоянный участник благотвори-
тельных акций «Письмо солдату», «По-
сылка солдату», «Георгиевская ленточ-
ка». Помогает бездомным животным.  

Только за этот учебный год Александр 
становился победителем Всероссийско-
го конкурса научно-исследовательских 
работ имени Д. И. Менделеева, регио-
нального этапа Всероссийского фести-
валя творческих открытий и инициатив 
«Леонардо», регионального этапа Все-
российского детского конкурса научно-
исследовательских и творческих работ 
«Первые шаги в науке», Всероссийской 
олимпиады школьников по математике 
«Сириус». Был призёром Всероссийского 
фестиваля творческих открытий и ини-
циатив «Леонардо», Всероссийского фес-
тиваля исследовательских и проектных 
работ «Вектор», Всероссийского конкур-
са «Юный экскурсовод России».  А также 
становился лауреатом ХХ�Х Всероссийс-�Х Всероссийс-Х Всероссийс-
кого детского конкурса научно-исследо-
вательских и творческих работ «Первые 
шаги в науке» в заочном туре. 

 - Саша сейчас серьёзно увлёкся ис-
торией своего родного края. С 2021 года 
стал вести поисковую и исследователь-
скую деятельность, представляя резуль-
таты своей работы на муниципальном, 
региональном и всероссийском уровнях. 
Он понимает, насколько важно знать ис-
торию своего края, любить и почитать 
землю, на которой родился. Я  очень гор-
жусь им, - призналась мама Саши Ири-
на.

Надо отметить, что результаты ис-
следовательских работ Александра не-
однократно были опубликованы в раз-
личных печатных изданиях: междуна-
родном научном журнале «Юный учё-

Достойная смена                 
и гордость Шебекино

ный», Белгородском областном журна-
ле для детей и подростков «Большая пе-
ременка».

Сашу я знаю лично, он не просто об-
щительный мальчик, про таких говорят 
«у него язык подвешен». Дошколёнком 
он мог рассказывать разные истории без 
остановки, правда, иногда это немного 
мешало ему на занятиях по акробати-
ке. Но, как оказалось, любознательность 
весьма помогла в учебной деятельности. 
Сейчас Саша также увлекается спортом, 
но другим - плаванием, где имеет призо-
вые места. У него �� юношеский разряд.

-  Среди моих увлечений - езда на ве-
лосипеде, лыжный спорт и туризм. Не 
раз принимал участия в областных вело-
гонках, кросс-кантри дуатлон и занимал 
призовые места. Я - постоянный участ-

ник Всероссийского полумарафона За-
Бег РФ, - добавляет Саша.   

В декабре Александр Филатов побывал 
в большом зале заседания Правительства 
Белгородской области на церемонии на-
граждения стипендиатов и педагогов в 
номинации «Образование». Он оказался 
в числе многих одарённых и талантливых 
детей, получивших сертификаты о назна-
чении персональной стипендии вместе с 
обучающейся  Шебекинской гимназии-
интерната Викторией Азаровой. Также 
Благодарственными письмами и денеж-
ным сертификатом за подготовку сти-
пендиата в этот день были награждены 
их учителя-наставники.  

Алина ИВАНОВА
Фото из личного архива

 Саши ФИлАтОВА 

Помог проект                     
«Решаем вместе»

В прошедшем году в Шебекинском 
городском округе успешно реализован 
губернаторский проект «Решаем вмес-
те».  Благодаря инициативам жителей 
удалось воплотить 86 проектов, сооб-
щила пресс-служба муниципалитета.

Были благоустроены дворовые тер-
ритории и общественные пространс-
тва. Новая досуговая зона появилась 
у жителей городского микрорайона 
Устинка, в Кошлаково благоустроили 
центр села. В городе Шебекино рас-
чистили территорию возле Ледовой 
арены, построили пешеходный мост 
с современным наружным освещени-
ем. В сёлах появились парки, скверы 
и новые места для отдыха жителей. 
В 2022 году в округе было установле-
но 35 детских игровых и спортивных 
площадок. Выполнено обустройство 
19 тротуаров, реализовано 14 проек-
тов по строительству нового уличного 
освещения, отремонтировано 8 шахт-
ных колодцев, благоустроены родни-
ки в Зимовеньках и Первой Стрелице. 
На воплощение инициатив жителей на-
правлено более 220 млн рублей.

Шебекинцы воспользуются 
бесплатным приложением 
«МЧС России»

Приложение поможет сориентиро-
ваться и мгновенно найти информа-
цию о действиях при чрезвычайных си-
туациях. Пользователю доступен вы-
зов службы спасения, а также опреде-
ление геолокации, которой он может 
поделиться в случае необходимости.

Кроме этого, данное мобильное 
приложение оперативно информи-
рует об обстрелах на приграничных 
территориях (время рассылки сооб-
щения 1-2 сек.), что значительно сни-
жает время оповещения населения 
посредством СМС рассылок. 

Скачать приложение можно по 
ссылкам:  App Store https://clck.ru/RRUaT 
GooglePlay https://clck.ru/33Hi7E

Прошёл опрос населения
В опросе населения с применени-

ем IT-технологий за 2022 год приняли 
участие 15 136 жителей Шебекинского 
городского округа. Уровень удовлет-
ворённости населения деятельнос-
тью органов местного самоуправле-
ния, предприятий и учреждений, осу-
ществляющих оказание услуг населе-
нию округа, составил 92,35 %. 

Дополнительную информацию об 
итогах опроса населения можно най-
ти по адресу: http://ocenka.belregion.ru/ 
или на сайте администрации Шебекин-
ского городского округа.
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Сотрудники отдела молодёжной по-
литики совместно с активистами мо-
лодёжного движения отметили Ста-
рый Новый год. По-своему, по-семей-
ному, в кругу ставших уже друзьями 
людей.   

Первым делом началась работа по 
приготовлению главного блюда. Кто 

мог,  лепил вареники, кто не умел – учился 
на ходу. Как раз в этом деле можно было 
преуспеть на мастер-классе студентов Ше-
бекинского агротехнического ремесленно-
го техникума. Начинающие кулинары рас-
сказали о важных тонкостях приготовле-
ния блюда. Приготовление неотъемлемо-

го кушанья к праздничному столу увлекло 
абсолютно всех. Совместно были опреде-
лены виды начинок и варианты возмож-
ных «сюрпризов».  

- Смело можем заявить, что наш «пер-
вый блин» получился «не комом». Варени-
ков вдоволь налепили с картофелем и тво-
рогом. Надо сказать, что молодёжь к за-
данию подошла творчески. У нас встреча-
лись не только классические вареники, но 
и в форме солнца, рогаликов и даже шари-
ков.  Главное, что все они были вкусными, - 
поделилась начальник отдела молодёжной 
политики горокруга Елена Шелякина.

Самый большой вареник с картофелем, 
весом чуть ли не полкилограмма,  в Шебе-
кинском центре молодежных инициатив 
слепили активисты из Шебекинской шко-

лы с углублённым изучением отдельных 
предметов Павел Шевченко, Егор Мищен-
ко и Вячеслав Безгубов. 

А ещё в этот день ребята не только ле-
пили добрую сотню мучных изделий и уп-
летали всё приготовленное за обе щёки, но 
и расширяли свой кругозор. Узнавали об 
интересных фактах празднования Старо-
го Нового года, проверяли свою эрудицию, 
делились семейными традициями праз-
днования. Самыми активными команда-
ми на новогодней встрече оказались гос-
ти, представляющие Шебекинскую гим-
назию-интернат и Шебекинскую школу с 
УИОП. 

 Алина ИВАНОВА
Фото отдела молодёжной политики 

Шебекинского городского округа

Лидия Сергеевна Пушкова – депутат 
Совета депутатов Шебекинского го-
родского округа по единому избира-
тельному округу. Проживает в посёл-
ке Маслова Пристань. Трудится в од-
ном из учреждений города Белгорода.  
Наш корреспондент взял у неё интер-
вью. Вот что она ему рассказала.

 - Я являюсь депутатом Совета депута-
тов Шебекинского городского округа пер-
вого созыва по единому избирательному 
округу от партии «Справедливая Россия». 
Это мой не первый депутатский опыт, по-
этому работа эта мне хорошо известна. 

- Вы участвуете  в работе всех засе-
даний Совета депутатов, но ведь ваше 
место работы находится в областном 
центре?

- Стараюсь посещать каждое заседа-
ние, поскольку несу ответственность пе-
ред избирателями, которые доверили мне 
их представлять.

- В Совете депутатов работают пос-
тоянные комиссии. В какой комиссии 
вы состоите и чем занимаетесь?

 -  Я вхожу в состав постоянной комис-
сии по жилищно- коммунальному хозяйс-
тву и благоустройству. Наша постоянная 
комиссия рассматривает и контролиру-
ет выполнение программ и планов раз-
вития жилищно-коммунального хозяйс-
тва, вопросы благоустройства территории 
Шебекинского городского округа. Мы рас-
сматриваем проекты решений Совета де-
путатов по вопросам градостроительной 

Лидия Пушкова: 

«Планы корректирует жизнь»

деятельности, содержания и строительс-
тва автомобильных дорог общего пользо-
вания, создания условий для жилищного 
строительства, организации строитель-
ства и содержания муниципального жи-
лищного фонда и многим другим, касаю-
щимся нашей тематики.

- Сколько и какие наказы вам были 
даны избирателями?

- Наказов достаточно много, все нака-
зы находятся на исполнении админист-
рации Шебекинского городского округа, 
Масловопристанской территориальной 

администрации. Не все из них по тем или 
причинам удалось выполнить. Например, 
был наказ в селе Батрацкая Дача выпол-
нить строительство дороги с твёрдым пок-
рытием к новому кладбищу. Выполнить 
данный наказ не удалось, ибо кладбище не 
используется и строительство дороги при-
знано не целесообразным. Или как мож-
но было выполнить наказ о  строительс-
тве Дома культуры в селе Середа, где и жи-
телей на данный момент нет?  Зато в се-
ле Ржавец устранили свалку бытового му-
сора, а в Батрацкой Даче сделали очистку 
пруда, капитально отремонтировали во-
допроводные сети с устройством станции 
обезжелезивания. В селе Кошлаково вы-
полнили устройство пешеходного моста 
через реку Корень с улицы Московской к 
селу Пенцево.

- Кроме наказов поступают обраще-
ния от жителей?

- Обращения поступают, и я обраща-
лась с ними к главе администрации Ше-
бекинского городского округа и на засе-
даниях, и на депутатских слушаниях. По 
всем обращениям проблемы решались 
очень быстро.   

 - Что планируется выполнить в 2023 
году?

-  В Масловой Пристани запланирова-
но выполнить устройство наружного ос-
вещения между домами №№ 6,7,8,10 по 
улице Шумилова. В ещё более отдалённой 
перспективе - выполнение капитального 
ремонта водопроводных сетей с устройс-
твом станции обезжелезивания. Что будет 
дальше – жизнь покажет.

 Беседу вёл тарас лОГОВСКОЙ
Фото Алины ИВАНОВОЙ

Вместе дело спорится

Вячеслав Гладков сообщил                 
о замене и капитальном 
ремонте более 100 км 
сетей водоснабжения                           
в 2023 году

В перечень данных работ входит 
примерно 200 объектов.

Губернатор Белгородской облас-
ти Вячеслав Гладков рассказал о про-
грамме по обеспечению качествен-
ным водоснабжением и водоотведе-
нием.

По словам главы региона, в 2023 го-
ду власти планируют заменить и ка-
питально отремонтировать более 100 
км сетей. В перечень данных работ 
входит примерно 200 объектов.

«Постараемся в своих сообщениях 
регулярно докладывать о тех работах, 
которые мы выполняем, потому что 
понимаем, что запрос на качествен-
ное обеспечение водой очень высо-
кий. Предстоит выполнить еще очень 
много», – написал губернатор.

Отметим, что уже поменяны насо-
сы на 14 скважинах. Улучшение качес-
тва воды должны были заметь жите-
ли семи муниципалитетов, в том чис-
ле Шебекинского горокруга.

Подвели итоги обновления 
коммунальной техники      
за два года

На эти цели было выделено 2,5 мл-
рд рублей.

Заместитель губернатора Белго-
родской области Константин Полежа-
ев представил главе региона Вячесла-
ву Гладкову итоги обновления комму-
нальной техники за два года. На эти 
цели было выделено 2,5 млрд рублей. 
За данный промежуток времени влас-
ти приобрели 821 единицу специаль-
ного оборудования, отметила пресс-
служба правительства.

Вся техника уже передана в районы 
и городские округа. Как отметил Кон-
стантин Полежаев, муниципалитеты 
полностью укомплектованы необхо-
димой техникой. Новое оборудование 
поможет качественно выполнять ра-
боту коммунальных служб во все пе-
риоды времени года.

«Система ГЛОНАСС у нас подклю-
чена ко всем единицам, с нашей сто-
роны контроль будет по нескольким 
отчетам, особенно при наличии жа-
лоб от жителей. Вся коммунальная 
техника должна работать в две сме-
ны в период сложных погодных усло-
вий», – отметил губернатор Белгород-
ской области.

Построят детский лагерь 
«Альтаир»

Губернатор Белгородской области 
Вячеслав Гладков провёл заседание 
архитектурно-градостроительного 
совета. Оно прошло 18 января.

На заседании был рассмотрен про-
ект детского спортивно-оздорови-
тельного лагеря «Альтаир». Его пос-
троят в Сосновке. Учреждение будет 
работать круглый год.

В лагере будет шесть спальных кор-
пусов. Отметим, что один из них бу-
дет предназначен для маломобиль-
ных граждан. Также на территории 
объекта будут расположены стадион, 
спортплощадки, сауна, физкультурно-
оздоровительный комплекс, амфите-
атр и арт-комбинат. А зимой власти 
сделают лыжные трассы и каток.

«Главная задача – продумать обра-
зовательную и культурную програм-
мы, чтобы не просто занимать детей 
и подростков, но и дать им возмож-
ность себя проявить», – сказал Вячес-
лав Гладков.

По материалам сайта
 Губернатора и Правительства 

Белгородской области


